

## 29. März 2015: Songcontest-A320 gelandet

Sonntag, den 29. März 2015 um 22:13 Uhr

---



Wenige Tage nach seiner Präsentation mit einer großflächigen Beklebung zum Eurovision-Songcontest 2015 landete der Airbus A320-214 OE-LBS in Linz auf einem Charterflug aus Hurgada via Innsbruck. Auf einer mehr als 10 Meter langen Fläche an der hinteren Rumpfssektion wird mit dem offiziellen Logo "Building Bridges" für den größten Gesangswettbewerb geworden, der im Mai in Wien stattfinden wird. Die Beklebung ist übrigens nur linksseitig angebracht.



*Landung kommend aus Hurghada via Innsbruck auf Runway 26 (Foto: J. Stiglmair)*



Detailaufnahme der Beklebung von schräg hinten (Foto: M. David)



Text: Michaela G. Die Aufnahme war schwierig zu fotografieren (Foto: R. Lang)